
被爆戦後８０年 国民平和大行進にむけ自治体要請をすすめよう  

ファクス・メールニュース第９号 ２０２５年５月 22日 平和行進事務局 

５月 22 日自治体訪問４日目 5 自治体訪問 
〇浦添市  

 

 

 

〇豊見城市 

 

 

 

 

〇那覇市 

 

 

 

〇糸満市 議会事務局より 

議員に署名案内へ 議長も署名！ 

 

 

 

 

〇南風原町 当真町議も参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

糸満市から政策推進課、金城課長、本村係長、議会事務局の伊集事務

局長、上原事務局次長が参加 

原水協から、上原さん（高校生平和ゼミナール）赤嶺さん（糸満協同診療

所事務長）高崎（事務局） 糸満市は戦後８０年に多彩な平和企画を計

画している。市の合唱企画には上原家も参加予定で盛り上がった。 

糸満市議会の「西田発言」抗議の声明はすばらしかった。とても感動し

ている。議会事務局長から「議員にも核禁署名を案内したい」その後、

議長の署名も届きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浦添市から企画部国際交流課 米須係長 友寄主事 

原水協から 里道さん（新婦人）高崎（行進事務局） 

パネル展は、市役所 1階パネル展スペースがあるので 

あいている日であれば開催は可能です 

新婦人浦添支部も原爆絵画展計画中とのこと。ぜひ実

現しましょう 

 

 

 

 

 

那覇市から平和交流男女参画課 

照屋課長 棚原主幹 

原水協から 山田さん（医労連）大西

さん（那覇民商）佐事さん（事務局） 

 

 

南風原町から総務課の仲村課長、大城班長 

原水協から、秋山さん（生協南風原支部）宮里さん（新婦人） 

西江さん（医療生協労組）当真町議、高崎（事務局）５名参加 

〇平和行政は町としてもすすめていきたい 

小学生の広島長崎学習継続している 

町民平和の日は１０月１２日。平和授業すすめている 

平和コンサートや展示会準備している 

 

 

豊見城市から協働のまち推進課 

原水協から 西江さん（医療生協労組）真栄里さん、〇〇さん（生協

豊見城支部）佐事さん（事務局） 

平和の礎の名前読み上げをするそうです。 

豊見城市の方 2000 名分を、豊見城市民で読み上げようと、これか

らホームページで募集するとのことでした‼️ 

 

 

 

 

 

多彩な糸満市の戦後８０年 

平和企画のポスター 


